

## Kanuten können auch Ski laufen



*Die Peitzer Kanuten im Erzgebirge.*

Die Winterferien nutzten die Peitzer Kanuten auch in diesem Jahr für ein Skitrainingslager im Erzgebirge. Mit 17 Sportlern und Betreuern bezogen wir in der Jugendherberge in Sayda unser Quartier. Wir hatten geplant, durch Skilaufen unsere Ausdauer zu trainieren. Bei unserer Ankunft erwarteten uns ca. 80 cm Pulverschnee, das ließ natürlich die Herzen höher schlagen. So nutzten wir die Woche, um viele Ausdauerkilometer auf den schmalen Brettern zu absolvieren. Bei herrlichem Sonnenschein ging es jeden Tag durch die tief verschneiten Wälder des Erzgebirges. Aber es wurde nicht nur Ski gelaufen. Ob in der Schwimmhalle, beim Fußballspiel oder beim Rodelnachmittag kam der Spaß nicht zu kurz. Die gemeinsamen Spielabende förderten den Teamgeist. Nach einer schweißtreibenden Woche waren sich aber alle einig, dass es ein tolles Erlebnis war und im kommenden Jahr wiederholt werden muss. (dn)